

Fahrplanwechsel am 2. September 2024

Nach dem umfangreicheren Fahrplanwechsel in den Bereichen Klanxbüll, Neukirchen, Süderlügum und Niebüll zum 22. Juli.2024, findet am 2. September 2024 in Nordfriesland der nächste Fahrplanwechsel im Busverkehr statt. In den Netzen Nord und Süd sowie im Netz der Stadt Husum (Husum Bus) wird es dabei auf wenigen Linien Änderungen im Schülerverkehr geben.

Der Kreis Nordfriesland empfiehlt allen Fahrgästen, sich kurz vor Inkrafttreten des neuen Fahrplans noch einmal über die Fahrplanauskunft der NAH.SH unter www.nah.sh über ihre Busverbindungen zu informieren. Kleine Änderungen sind bis dahin nicht ausgeschlossen. Zudem stehen die Fahrpläne der Autokraft GmbH unter <https://t1p.de/dz46m> sowie der Rohde Verkehrsbetriebe unter <https://t1p.de/sqn8f> zum Herunterladen zur Verfügung.

Fahrgäste sollten beachten, dass in den Sommerferien in vielen Bereichen ein Ferienfahrplan gilt, welcher sich von den Busverbindungen an Schultagen unterscheidet. Wer sich während dieser Zeit eine Fahrt ansehen möchte, die erst mit Schulbeginn verkehrt, kann unter <https://www.nah.sh/de/fahrplan/planer/> die gewünschte Route eingeben und das Datum entsprechend vordatieren.

Die Änderungen im Einzelnen:

Südliches Nordfriesland - Netz Süd

Das Netz Süd wird von der Autokraft GmbH betrieben und umfasst die Halbinsel Eiderstedt sowie die Busverkehre rund um Husum, Viöl und Friedrichstadt.

und mit der Schule in Rantrum verbunden. Die entfallenen Haltestellen werden weiterhin in zeitlich ähnlicher Lage von der Linie 163 in Richtung Rantrum, Mildstedt und Husum bedient. Auch am Mittag wird die Haltestelle Rantrum, Schule (Banony) zusätzlich um 12:53 Uhr und 13:53 Uhr in Richtung Schwabstedt bedient. Dadurch wird jeweils zweimal morgens und mittags die Haltestelle Rantrum, Schule (Banony) angefahren.

Linie 164 (Friedrichstadt – Seeth – Schwabstedt): Die morgendliche Fahrt ab Ramstedt, Krug wird von 6:38 Uhr auf 6:48 Uhr verlegt, da durch die neue Linienführung der ersten Fahrt auf der Linie 162 in Schwabstedt der Anschluss in Richtung Husum nicht mehr erforderlich ist.

Auch auf Eiderstedt kommt es zu geringfügigen Anpassungen:

Linie 177 (Tönning – Kotzenbüll – Tetenbüll – Katharinenheerd – Garding): Die Fahrt um 13:11 Uhr ab Tönning nach Garding, Graureiherplatz verkehrt nicht mehr über die Haltestellen Tetenbüll, Marschkoog und Friddenbüll sowie Garding-Nordmarsch, Boyens. Stattdessen werden die Haltestellen Katharinenheerd, Abzweig Bahnhof und Garding, Abzweig Osterende bedient.

Linie 179 (Tönning – Kotzenbüll – Tetenbüll – Westerhever – Tümmelauer Koog): Die Haltestelle Tetenbüll, Altenneukoog wird nicht mehr bedient.

Linie 182 (St.-Peter-Ording – Tümmelauer Koog – Süderheverkoog – Westerhever): Die Fahrt um 6:40 Uhr ab Tümmelauer Koog verkehrt statt zu den Haltestellen Süderheverkoog, Kreuzung und Brücke nun zur Haltestelle Süderheverkoog, Deicheck. Dort besteht Anschluss in Richtung Garding.